

## *Faire de la feuille*

Après les moissons, les années où le foin n'était pas très abondant, il nous fallait récupérer les feuilles de certains arbres pour assurer la subsistance des brebis et des chèvres et, ainsi, économiser le fourrage. Pour cela les frênes, les alisiers, les ormeaux et les chênes étaient mis à contribution.

Il fallait grimper tout en haut de ces arbres et certains étaient très grands. On élaguait toutes les branches en descendant, toujours avec une petite hache. A terre, on triait les grosses branches pour le chauffage. Les rameaux mis en fagots étaient dressés en petites meules ce qui facilitait le séchage. Quand les feuilles se trouvaient assez sèches nous les rentrions sous le hangar ou dans la grange.